

BIG ISSUE

Jumat Berkah, 20 Warga Kurang Mampu di Doi Doi Terima Bantuan Dari DPD NasDem Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.BIGISSUE.ID

Feb 19, 2022 - 02:43



BARRU- Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Barru yang di nahkodai Ir. H. Suardi Saleh M.Si., terus bergerak dalam rangka melaksanakan kegiatan sosial ditengah masyarakat.

Sesuai dengan temanya yaitu "Jumat Berkah NasDem Peduli", kegiatan DPD NasDem Barru yang mendapat dukungan penuh dari Legislator Senayan drg. Hj. Hasnah Syam MARS., ini dilaksanakan setiap hari Jumat sejak beberapa bulan yang lalu dan menjadi salah satu agenda rutin bagi partai NasDem Barru.

Pada Jumat Berkah kali ini, DPD NasDem Barru menyalurkan bantuan Sembako, di Desa Doi-Doi, Kecamatan Pujananting, Jumat (18/2/2022).

Sebanyak 20 paket Sembako disalurkan langsung kepada masyarakat kaum dhuafa oleh Lukman T, didampingi Anggota DPRD dari Andi Yenni, Ketua OK., H. Bahtiar Sappewali, Ketua Bappilu H. M. Takbir Said, Ketua Hubungan Eksekutif, Muhammad Bahri dan anggota Garnita.

Dalam berbagai kesempatan, Ketua DPD NasDem Barru, Suardi Saleh mengatakan bahwa, kegiatan ini fokus pada penyaluran bantuan bagi kaum dhuafa dan juga korban bencana alam di Kabupaten Barru.

"Selain untuk menyambung tali kasih dengan para konstituen, kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian Partai NasDem bagi masyarakat yang membutuhkan", kata Suardi Saleh yang juga Bupati Barru dua periode.

Senada dengan hal tersebut, Anggota Komisi IX DPR RI., Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., berharap agar kegiatan Jumat Berkah ini bisa terus ditingkatkan.

"Saya harap, kegiatan kemanusiaan ini dapat kita tingkatkan lagi kedepannya. Kalau bisa kita jangan terfokus kepada penyaluran Sembako saja, tetapi akan di upayakan bagaimana kita juga bisa melakukan bedah rumah bagi masyarakat yang betul betul sangat membutuhkan", kata Hasnah Syam.

Anggota DPRD Barru, Andi Yenni menjelaskan, sesuai dengan arahan dari Ketua DPD Suardi Saleh, bahwa para kader NasDem harus memasang penglihatan lebih jeli dan pendengaran lebih tajam dalam menangkap harapan masyarakat di akar rumput.

"Muara perjuangan partai adalah kesejahteraan rakyat, para kader harus patuh pada kepentingan masyarakat bukan kepentingan pribadi", kata Andi Yenni mengutip pesan Ketua DPD NasDem Barru.

Salah seorang warga penerima bantuan di Doi Doi menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan dari Partai NasDem Barru.

Menurutnya, kepedulian Partai NasDem terhadap warga yang kurang mampu patut diapresiasi.

"Terima kasih kepada Partai NasDem Barru, atas kepeduliannya kepada kami semoga Jaya selalu Partai NasDem", ungkapinya.

(Red)